

Fahrscheindrucker für den Hohenlohekreis (NVH)

Artikel vom 4. Juli 2021

Elektronische Fahrgeldmanagementsysteme

Die [krauth technology GmbH](#) aus Eberbach hat im Rahmen einer europaweiten Ausschreibung des Nahverkehrs Hohenlohekreis (NVH) den Zuschlag über die Lieferung und Inbetriebnahme neuer elektronischer Fahrscheindrucker erhalten.



krauth technology hat im Rahmen Ausschreibung des Nahverkehrs Hohenlohekreis den Zuschlag über die Lieferung und Inbetriebnahme neuer Bordrechner erhalten (Bild: krauth technology).

Der Nahverkehr Hohenlohekreis (NVH) hat seinen Sitz in Künzelsau und ist ein Eigenbetrieb des Hohenlohekreises. Das Management des Hohenloher ÖPNV liegt in den Händen des NVH. Im Auftrag des NVH sind pro Tag ca. 120 moderne Linienbusse im Einsatz, die jährlich rund 9 Millionen Fahrgäste befördern. Mit seinen rund 70 Buslinien, die teilweise auch in die benachbarten Verkehrsgebiete reichen, bedient der NVH 1300 Haltepunkte auf einer Streckenlänge von 2750 km. Nach einem

Ausschreibungsverfahren über die Vergabe neuer elektronischer Fahrscheindrucker inklusive mehrerer Angebotsrunden konnte sich krauth technology am Ende gegen die Wettbewerber durchsetzen. Der Auftrag umfasst 135 elektronische Fahrscheindrucker, zwei Vorverkaufssysteme und 140 Einstiegskontrollsysteme. Ab 2022 werden die fabrikneuen Systeme in den Bussen des NVH zum Einsatz kommen und mit ihrem revolutionären System und der einfachen Bedienung den Fahrscheinverkauf und die Fahrkartenkontrolle perfekt abdecken. Mit integriertem Bordrechner, Barcodeleser und Terminal für bequemes, bargeldloses Bezahlen sind die Systeme optimal für die Zukunft gerüstet. Zudem ist ein kontaktloses Chipkartensystem für e-Ticketing integriert. Das elektronische Einstiegskontrollsystem ermöglicht Fahrgästen durch das integrierte Check-in/Check-out System eine bequeme Nutzung des ÖPNV im Hohenlohekreis. Es ist lediglich ein An- und Abmeldeverfahren über ein Nutzermedium notwendig.

Hersteller aus dieser Kategorie
